

La alianza se queda en la Cuauhtémoc

ALESSANDRA Rojo de la Vega anuncia que recibirá hoy su constancia como ganadora; llama a Morena respetar la voluntad de los votantes

Votos son contados en distritos

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

La aspirante de PAN, PRI y PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, confirmó que tras un recuento de votos se confirmó que ella ganó la elección.

Afuera del Distrito 12, la candidata ofreció un mensaje en el cual informó que el recuento en el Distrito 12 arrojó que tuvo más de 20 mil sufragios de diferencia con su adversaria de Morena, Catalina Monreal Pérez. Al sumar los votos del Distrito 9, la opositora dijo que aseguró su triunfo.

“Se reafirma una diferencia de casi 21 mil votos en este Distrito 12. Se van a hacer los conteos finales entre los dos distritos. Mañana nos citaron en el Distrito 9 para darnos la constancia de la victoria”, mencionó.

El coordinador de campaña de la aspirante, Obdulio Ávila, dijo que la diferencia total entre las aspirantes es de 11 mil 420 sufragios.

Rojo de la Vega llamó a Morena y aliados respetar los resultados.

“Pedimos a Morena que saquen las manos, pedimos que respeten la voluntad de las vecinas y los vecinos”, dijo.

Ayer, el líder de Morena local, Sebastián Ramírez, afirmó que en el Distrito 9 la diferencia de votos se redujo a dos mil sufragios luego del recuento de supuestos paquetes irregulares y confió que lo mismo sucediera en el Distrito 12.

